

Viola Ucrania cese al fuego y bombardea territorio rebelde



Kiev, 28 mar (RHC) Las Fuerzas Armadas de Ucrania violaron los acuerdos pacificadores de Minsk y bombardearon zonas de la insurgente República Popular de Donetsk.

De acuerdo con el Ministerio de Defensa de ese territorio rebelde, en las últimas 24 horas, los militares al servicio de Kiev realizaron más de cien disparos con morteros, vehículos de infantería motorizada, varios tipos de lanza granadas y otras armas de menor calibre.

Medios locales precisaron que las zonas atacadas fueron la villa de Zaitsevo, en el norteño suburbio de Gorlovka, ubicado al sur de la región del Donbass.

A raíz de estos sucesos, Rusia instó a Estados Unidos a influir sobre los gobernantes ucranianos para que cumplan los compromisos firmados en la capital de Belarús el 12 de febrero de 2015 con los representantes rebeldes.

El jefe del Bloque de Petro Poroshenko (BPP), Yuri Lutsenko, acusó en el canal de televisión Inter al primer ministro, Arseni Yatseniuk, de aferrarse a ese cargo, pese a carecer de apoyo en la coalición parlamentaria gobernante.

Al comentar la crisis iniciada hace dos meses y que amenaza la existencia de la alianza creada tras el golpe de estado del 22 de febrero de 2014, Lutsenko responsabilizó al jefe del Ejecutivo rechazado por la mayoría de la sociedad y de la cámara legislativa, pero a quien resultó imposible destituir al no lograr la suma constitucional de 226 votos.

Yatsenyuk declaró que se iría siempre y cuando haya un candidato para primer ministro que tenga los 150 votos, al que se uniría el "Frente Popular", y que tenga un programa apoyado por la sociedad y nuestros socios internacionales, recordó el jefe de fracción parlamentaria.

Informó Lutsenko que reunió a las cinco facciones de la coalición (BPP, Patria, Frente Popular de Yatseniuk, Partido Radical y Autoayuda) y los invitó a un debate sobre el tema, ante la amenaza de ruptura, lo cual obligaría a comicios anticipados al no sumar las 226 bancadas requeridas.

Cuatro de los partidos rechazaron ir a elecciones anticipadas, excepto Patria, que se abstuvo, mientras que por un gobierno tecnocrático se manifestó Autoayuda, renuente a entrar en cualquier coalición, dijo.

Explicó Lutsenko que el BPP y Frente Popular respaldaron la idea de un gabinete integrado por tecnócratas, pero los radicales y Patria dieron un no rotundo a este proyecto.

Como jefe de la fracción más grande del Parlamento, explicó el jefe del BPP, introdujo la candidatura de Vladimir Groisman como posible jefe de un Gobierno de coalición en sustitución de Yatseniuk, tema que deben evaluar hoy los diputados comprometidos.

Ante las cámaras del canal nacional, Lutsenko responsabilizó a Yatseniuk de la "anarquía política" que sufre el país, y sugirió que el jefe del Ejecutivo presente su voto de confianza o haga pública su renuncia para que se pueda firmar un nuevo acuerdo de coalición y se presente la candidatura del nuevo Primer Ministro.

Lutsenko concluyó la intervención en el canal Inter con la afirmación de que el país no puede ser rehén de una o más personas.

Aspirante a sustituir a Yatseniuk, Groisman prometió en esa misma televisora que su prioridad será abordar problemas sociales como salud, educación y aumentar el número de puestos de trabajo reducidos por la ola de recortes exigidos por Occidente y el Fondo Monetario Internacional.

Sin explicar cómo enfrentará el proyecto neoliberal impuesto por las fuerzas extranjeras que respaldan a la elite llegada al poder tras la ruptura del orden constitucional en 2014, el también titular del Parlamento unicameral prometió reactivar la economía nacional.

El Gobierno debe ser eficiente, profesional y debe contar con el apoyo no de una coalición populista, sino una verdadera coalición, que garantizará las reformas, concluyó el presidente de la cámara legislativa y miembro del BPP.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88673-viola-ucrania-cese-al-fuego-y-bombardea-territorio-rebelde>



Radio Habana Cuba